



Regierungsratsbeschluss vom 10. Mai 2022

Antrag Balz Herter und Konsorten auf Einreichung einer Standesinitiative betreffend rasche und proportionale Rückerstattung der Krankenkassen-Reserven an der Bevölkerung

P215793

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Dem Grossen Rat wird beantragt, dem Antrag Balz Herter auf Einreichung einer Standesinitiative zuzustimmen.

Begründung

Der Regierungsrat empfiehlt dem Grossen Rat, bei der Bundesversammlung eine Standesinitiative einzureichen, welche eine rasche und proportionale Rückerstattung der Krankenkassen-Reserven an die Bevölkerung fordert. Die über die letzten Jahre akzentuierte Problematik übermässig hoher Reserven der Krankenversicherer muss auf Bundesebene angegangen werden, denn für eine verbindliche Regelung braucht es eine Anpassung der gesetzlichen Grundlagen

